

Campaña solidaria “UADE ayuda a México”

En el marco del **Programa de Relaciones con la Comunidad UADE**, la Universidad convocó a todos sus alumnos, graduados, colaboradores y docentes a sumarse a la **Campaña solidaria “UADE ayuda a México”** con el fin coleccionar **donaciones de dinero** para asistir a la población del país dada la situación de emergencia generada por el sismo ocurrido durante el mes de septiembre.

Se reunieron USD 1744.- transferidos a la Embajada de México en Argentina.

